



## ACTA DE LA DECIMA PRIMERA REUNION ORDINARIA DE LA REGION V DE LA ALIANZA DE CONTRALORES ESTADO-MUNICIPIOS.

En la Ciudad de Valle de Santiago, Guanajuato; siendo las 10:30 horas del día 30 treinta del mes de noviembre del año 2023 dos mil veintitrés, y de conformidad con la convocatoria emitida mediante el oficio marcado con el número 011/2023 de fecha 27 veintisiete del mes de noviembre del mismo año, emitida por el Contralor Municipal del Municipio de Yuriria, Guanajuato; y Coordinador de la Región V de la Alianza de Contralores Estado-Municipios, Lic. Luis Ramírez González, y con fundamento en lo dispuesto por los artículos 1, 2 fracción III y IV, 3, 4 fracciones III y VI, 5, 7, 9, 12, 13 fracción III, 18 fracción III, 20 al 23 al 26, 30 al 35, 37, 65 y demás relativos de los, Estatutos de la Alianza de Contralores Estado-Municipios, por lo que reunidos de manera presencial en calle Matamoros s/n en sala de reuniones Villas de la Victoria de la Ciudad de Valle de Santiago, Gto; con la finalidad de celebrar la Décima Primera Reunión Ordinaria del año 2023 dos mil veintitrés, bajo el siguiente:

### ORDEN DEL DIA

- 1.- Pase de Lista.
- 2.- Declaración de Quórum Legal.
- 3.- Aprobación del Orden del Día.
- 4.- Bienvenida por el Municipio anfitrión.
- 5.- Declaración Inaugural a cargo de la Secretaria de Transparencia y Rendición de Cuentas.
- 6.- Informe de la Onceava Reunión Ordinaria de la Comisión de la Alianza de Contralores Estado-Municipios de Guanajuato.
- 7.- Presentación del Orden del día de la XCV Asamblea Plenaria de la Alianza der Contralores Estado-Municipios de Guanajuato.
- 8.- Proceso de Designación del Coordinador Regional y su Suplente.
- 9.- Asuntos Generales.
- 10.- Clausura por parte de la Secretaria de Transparencia y Rendición de Cuentas.



Por lo que se procede con el punto número 1 uno, del orden del día consistente en el pase de lista por parte de el Lic. Luis Ramírez González, contralor del Municipio de Yuriria, Guanajuato; y coordinador de la Región V de la Alianza de Contralores Estado-Municipios, dando seguimiento al pase de lista de los asistentes:

NOMBRE	CARGO	ASISTE
Lic. Ponciano Moreno Baeza	Contralor Municipal de Uriangato	SI
Lic. Sara Arredondo Mares	Encargada de la Contraloría Municipal de Valle de Santiago	SI
C.P Armando Gutiérrez Medina	Contralor Municipal de Jaral del Progreso	SI
Dr. Carlos Díaz Abrego	Contralor Municipal de Moroleón	SI
C.P José Antonio Gutiérrez Serrano	Contralor Municipal de Salamanca	SI
Lic. Luis Ramírez González	Coordinador de la Región V, y Contralor Municipal de Yuriria Gto.	SI
C.P. Laura Elena Lara Rodríguez	Coordinadora Región VI y Contralora de Celaya.	SI

Se encuentra presente la **C.P. Laura Elena Lara Rodríguez**, Coordinadora de la Región VI y Contralora Municipal de la ciudad de Celaya, Gto; por parte de la Secretaria de Transparencia y Rendición de Cuentas, nos acompaña el **Lic. Francisco Santoyo García**, Director Operativo y representante de la Secretaria de Transparencia y Rendición de Cuentas del Estado de Guanajuato, así como el **Lic. Ernesto Salvador González Gómez**, en su carácter de Coordinador Operativo, así mismo contamos con la presencia del Secretario del H.



Ayuntamiento, el **Maestro José Guadalupe Martínez Sixtos**, en representación del Presidente Municipal de valle de Santiago, Guanajuato.

Por lo que estando presentes la totalidad de los integrantes de la Región V con derecho a voz y voto, se declara que existe quorum legal para llevar a cabo el desarrollo de la presente reunión de trabajo por lo que los acuerdos emitidos serán válidos para todos los efectos legales a que haya lugar.

Siguiendo con el punto número 3 tres, referente a la aprobación del orden del día, el Lic. Luis Ramírez González, pregunta a los Asistentes manifiesten con su voto si están de acuerdo con el orden del día propuesto, a lo cual manifiestan que, si están de acuerdo con los asuntos a tratar, por lo que es aprobado por unanimidad de votos.

Como punto número 4 cuatro del orden del día, el Maestro José Guadalupe Martínez Sixtos, secretario del H. Ayuntamiento y en representación del Presidente Municipal de valle de Santiago Guanajuato, da la bienvenida a todos y cada uno de los presentes al Municipio de Valle de Santiago y desea éxito en los trabajos que se llevaran a cabo en ésta reunión.

Procediendo con el punto número 5 cinco del orden del día, consistente en la Inauguración de los Trabajos por parte de la Secretaría de Transparencia y Rendición de Cuentas del Estado. El Lic. Francisco Santoyo García, agradece la invitación y después de unas palabras por los buenos resultados logrados durante el año 2023, declara inaugurados los trabajos a las 10:340 horas.

Procediendo con el punto número 6 seis del orden del día, consistente en Informe de la Onceava Reunión Ordinaria de la Comisión de la Alianza de Contralores Estado-Municipios, por lo que en uso de la voz y en apoyo de esta contraloría municipal el Lic. Ernesto Salvador González Gómez, en su carácter de Coordinador, da a conocer los puntos tocados en la Onceava Reunión Ordinaria citada, sin intervenciones por parte de los presentes.

Continuando con el punto número 7 siete del orden del día, consistente en la Presentación del Orden del día de la XCV Asamblea Plenaria de la Alianza der Contralores Estado-Municipios de Guanajuato; dándose a conocer a los presentes el orden del día a desarrollar en dicha Asamblea.

Continuando con el punto número 8 ocho del Orden del día, consistente en el Proceso de Designación del Coordinador Regional y su Suplente, y dado que uno de los objetivos de la reunión es llevar a cabo la elección del coordinador o la coordinadora regional y del suplente o la suplente.

Lic. Juan Francisco Santoyo García, Director Operativo y representante de la Secretaría en la presente reunión, solicitó a las y los presentes manifiesten de manera abierta y espontanea si



tienen interés en postularse para participar como **Coordinador o Coordinadora de la Región V**, para lo cual les pido, expresar de viva voz, sus deseos de participar y den un mensaje a los presentes, del porque quieren ser coordinador regional.

Los siguientes Titulares de las Contralorías Municipales, expresaron su deseo de participar.

**1. Dr. Carlos Díaz Ábrego**, Titular de la Contraloría Municipal de **Moroleón, Gto.**

Una vez expresado el interés de la contralora y/o contralor, antes mencionado para coordinar esta región, se solicitó a los presentes proceder a la elección, misma que se desarrolló a través de votación directa, en uso de la voz, por lo que se preguntó a cada uno de los titulares y/o encargados de las contralorías municipales presentes, manifiesten su intención de voto, mencionando el nombre del postulante.

Una vez llevado a cabo el proceso de votación se da cuenta:

**Dr. Carlos Díaz Ábrego**, Titular de la Contraloría Municipal de **Moroleón, Gto.**, 6 votos a favor.

Por lo que se eligió por unanimidad de votos a **Dr. Carlos Díaz Ábrego**, Titular de la Contraloría Municipal de **Moroleón, Gto.**, como coordinador regional para el periodo 2024.

De igual manera se solicitó por parte de **Lic. Juan Francisco Santoyo García**, Director Operativo y representante de la Secretaría en la presente reunión, manifiesten de manera abierta si tienen interés en postularse para participar como **Suplente de Coordinador o Coordinadora de la Región V**, expresando de viva voz, sus deseos de participar.

A lo que en uso de la voz del titular de la Contraloría Municipal que a continuación se enuncia manifestó su deseo.

**Lic. Sara Arredondo Mares**, Titular de la Contraloría Municipal de **Valle de Santiago, Gto.**

Una vez expresado el interés para la suplencia de ésta región se solicita a los presentes procedan a la elección a través de votación directa y abierta.

Una vez llevado a cabo el proceso de votación se eligió a **Lic. Sara Arredondo Mares**, Titular de la Contraloría Municipal de **Valle de Santiago, Gto.**, unanimidad de votos.

Por último, **Lic. Juan Francisco Santoyo García**, Director Operativo y representante de la Secretaría en la presente reunión, comunicó al o la **Coordinador (a) Electo (a)**, que será protestado (a) con los integrantes de la Comisión de Contralores de esta Alianza, en la XCV



(nonagésima quinta) Asamblea Plenaria, en fecha **08 de diciembre** del 2023, en las instalaciones del Salón Quiroz Prolongación Hidalgo s/n Victoria, Gto.

Como punto número 9 nueve, del orden del día correspondiente a Asuntos Generales, el Lic. Luis Ramírez González, Pregunta a los asistentes si hay algún asunto general que tratar, los asistentes manifiestan que no tienen asunto general que tratar.

Por lo que se da seguimiento al punto número 10 diez del orden del día, y es referente a la Clausura por parte de la Secretaria de Transparencia y Rendición de Cuentas, por lo que el Lic. Lic. Francisco Santoyo García, en su carácter de Director Operativo y representante de la Secretaria de Transparencia y Rendición de Cuentas, cede el uso de la voz a la Contralora Municipal del Municipio anfitrión Lic. Sara Arredondo Mares, para que de por concluidos los trabajos, por lo que en uso de la voz manifiesta: No habiendo más que asentar, se cierra la presente a las 11:50 horas del mismo día de su inicio, firmando en ella todos los que intervinieron para su debida constancia y que surta los efectos administrativos a que haya lugar.

Lic. Enciano Moreno Baeza  
Contralor Municipal de Uriangato

Lic. Sara Arredondo Mares  
Encargada de la Contraloría Municipal de Valle de Santiago

C.P. Armando Gutiérrez Medina  
Contralor Municipal de Jaral del Progreso

Dr. Carlos Díaz Abrego  
Contralor Municipal de Moroleón

C.P. José Antonio Gutiérrez Serrano  
Contralor Municipal de Salamanca

Lic. Luis Ramírez González  
Coordinador de la Región V, y Contralor Municipal de Yuriria Gto.



**C.P. Laura Elena Lara Rodríguez,**  
Coordinadora de la Región VI y Contralora Municipal de la ciudad de Celaya, Gto;

Lic. Francisco Santoyo García  
Director Operativo y representante  
de la Secretaría de Transparencia y  
Rendición de Cuentas.

Lic. Ernesto Salvador González Gómez  
Coordinador Operativo de la Secretaría de  
Transparencia y Rendición de Cuentas.

*[Handwritten signature]*

*[Handwritten signature]*

*[Handwritten signature]*

*[Handwritten signature]*

*[Handwritten signature]*